

# *Venezuela incrementa servicios aéreos pese al bloqueo*

---



Caracas, 3 nov (RHC) En medio de la intensificación del bloqueo de Estados Unidos contra Venezuela, la aeronáutica civil de la nación bolivariana logra hoy incrementar sus servicios en el mundo.

De acuerdo con el presidente del Consorcio Venezolano de Industrias Aeronáuticas y Servicios Aéreos S.A (Conviaza), Ramón Velásquez, la inauguración el próximo día 15 de noviembre de una nueva ruta hacia México, forma parte de la estrategia que desarrolla el país para fortalecer ese sector con vista de formar parte del competitivo mercado internacional.

En su cuenta en la red social Twitter, el directivo expresó, 'gracias a la iniciativa de Conviaza y al trabajo articulado con el gobierno de México, se reactivan las operaciones aéreas, con vuelos directos entre ambas naciones, conviaza volará hacia Toluca y Cancún».

De igual forma informó que las condiciones para que los turistas ingresen a México son: Pasaporte con vigencia de seis meses, Presentar forma FMM, Boleto redondo, Datos de hospedaje, Carta de invitación y Carta de solvencia económica.

En los últimos meses la aviación venezolana ha inaugurado nuevas rutas a lo largo de todo el mundo, con énfasis en Europa y Oriente Medio.

La recién concluida Expo Aéreo Venezuela, donde acudieron, entre otros, representantes de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) para conocer las potencialidades de ese sector, fue una gran oportunidad, según sus organizadores.

Al menos 200 ruedas de negocios con delegaciones nacionales e internacionales y varios contratos se realizaron en ese contexto. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206554-venezuela-incrementa-servicios-aereos-pese-al-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**